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庁議の概要 

開催日 平成 29 年 1 月 4 日（水） 

 

◎項 目 

１ 年始の知事からのあいさつ【知事】 

２ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 年始の知事からのあいさつ【知事】 

（知事） 

  仕事始め式の補足として、3 点申し上げる。 

1 点目、これから予算編成が本格化する中で、組織に関係した見直し事項が多くなっ

てくる。昨年第 3 期計画をスタートさせ、一定方向性が見えてきたことから、本格的な

実行に移していくために組織体制の見直しの話になってくるだろう。組織の見直しにつ

いては部局長同士の話し合いも多々あると思うので、よろしくお願いする。 

2 点目、悪い話ほど早く情報の共有をさせていただきたい。あわせて、役割を終えた

もの、やり始めたがうまくいかなかったものについて、速やかにやめる、又は修正をし

て、新しい道を作り出すことができる組織でなければならない。ぜひとも率直に状況の

共有を行い、活発に議論を行い、やめるべきものはやめていきたい。その際、県民の皆

様にとって良い道はどちらなのかということで判断していただきたい。そのような組織

をお互い作り上げていきたいと思っているので、よろしくお願いする。特に部局長は部

局の中で徹底していただきたい。 

3 点目、職員のコンプライアンスの徹底について気をつけていただきたい。官民協働

で進めていくからこそコンプライアンスは徹底されなければならない。官民協働を徹底

するためにも、職員一人ひとりがコンプライアンスを徹底し、身を律することが大事。

ぜひ未然防止の観点からこの問題にしっかり向き合っていただきたい。 

 

 

２ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局等によ

る概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 土佐ＭＢＡの実施について 

  （産学官民連携センター） 

   土佐ＭＢＡは来年度に向けて見直しを行っている。早く立ち上がるように年度内の

事務作業を徹底していきたい。 

  （知事） 

   地産の強化の観点から、よき事業戦略、よき経営戦略を持つことはすごく大事であ

る。講座で経営戦略を学ぶことはとても意義があるので、よろしくお願いする。 
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○ 「志国高知 幕末維新博」について 

  （観光振興部） 

1 月 13 日に東京で「志国高知 幕末維新博」についてのマスコミ説明会を行う。年

末時点で 100 社ほど来ていただけることとなっているが、もう一度案内しさらに集め

ていきたい。 

（知事） 

「志国高知 幕末維新博」開幕まであと 2 ヶ月。私も今日から徹底して維新博をＰ

Ｒしていこうと思う。ぜひ皆さんも県民の皆様には「ぜひ盛り上げていきましょう」

と、全国団体の関係者には「ぜひおいでください」とＰＲを徹底していただきたい。

大河ドラマがあった年の「土佐龍馬であい博」と違い、自走しなければならないので、

自分たち自身のＰＲが非常に求められてくるところだと思う。ぜひよろしくお願いす

る。 


